

LA VOZ DEL MAESTRO

**ÓRGANO DE DIFUSIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE ESTUDIOS
PSÍQUICO-FILOSÓFICOS, A. C. DE TAMPICO TAMAULIPAS**

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

**EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA
VOLUNTAD
AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD.**

DEL ORIGEN DE LA MATERIA

SE DISTRIBUYE GRATIS

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ.

DEL ORIGEN DE LA MATERIA

AGOSTO-SEPTIEMBRE AÑO 1968

Siendo los Átomos los principios constitutivos de la materia:

¿EN DONDE SE INICIAN...?

¿Consideráis por ventura, que se han formado ere por sí...? -O bien que se trata del producto ocasionado por una sucesión de accidentes, naturales?

¡Vamos! -necios sóis al creer que podéis profundizar en la investigación del átomo- difícil es que penetréis al origen de éstos que son tina de las múltiples manifestaciones de la Creación Suprema, de la que no puede desligarse ninguna manifestación inorgánica. -porque ésto sería querer desligar LA VIDA de lo que es CREACION y la Creación es la vida en sus múltiples formas ere diversas constituciones y reacciones, como configuraciones de otras tantas naturalezas.

Desde luego, que vosotros solos os habéis conferido el derecho de creer que podéis penetrar al origen de la materia. -y hasta os atrevéis a hablar sobre el origen del átomo. Pero no podéis ir más allá en las investigaciones, por no estar a vuestro alcance el poder penetrar al Supremo Conocimiento sobre el Principio de éstos, que varían en su constitución, -más no en su origen.

Conocéis la configuración de un átomo en materia,-pero desconocéis la estructura del ATOMO SIMIENTE, cuya naturaleza es distinta a la del átomo en materia. Más no os hablo del "antí-átomo" -mas si me refiero al ATOMO ESENCIAL CUYO PONDERABLE POTENCIAL es CREADOR DE ENERGIAS VIVAS, QUE RESPONDEN EN EL CAMPO DE LAS CREACIONES MAS SUBLIMES -Y SON TANGIBLES PARA QUIENES HAN ALCANZADO A PENETRAR EN LA CUARTA DIMENSION- MEDIANTE EL CONOCIMIENTO DE SU QUINTA ESENCIA.

No podéis negar, que del átomo elemental solo conocéis la estructura y potencial; al igual que las formas habientes que: han surgido al paso del maderamiento de éstos, que sirvieron de base para la concretización del mundo. Pero ¿quién se atreve a negar, que aparte del mundo físico, cuya fabricación o creación obedece al aglutinamiento de los átomos maduros y enfriados, -transmutados. ¿Quién se atreve a negar, que tan sólo en ésta dimensión física y primaria- exista la vida?

Ante vuestros ojos,-la única dimensión que conocéis- es la Física-primera dimensión en la que gravita la conciencia humana. Pero no podéis negar la existencia de otras dimensiones en el Universo y en vosotros mismos, cuya procedencia como ENTES PENSANTES, -no sóis nacidos al calor del maderamiento de los átomos que formarán el principio del planeta.

LOS POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HAZ DE LA TIERRA - SON AQUELLOS- QUE VAN MARCANDOLE EN RUTA ACENDENTE, - EL CONOCIMIENTO ABSOLUTO QUE LE LLEVE A PROFUNDIZAR EN LA CIENCIA. QUE NACE DEL ESPIRITU QUE LE ANIMA.

LAS RUTAS ASCENSIVAS, POR LAS QUE TODO SER HUMANO DEBE TRANSITAR CONSCIENTEMENTE SON: -LOS EVANGELIOS REALIZADOS EN SU VIDA-. PARA QUE ASI PUEDA CONVERTIRSE EN UN SUPERHOMBRE, DOMINADOR DE LOS PLANOS DE INFERIOR ACCION, DONDE GRAVITAN LAS MENTES ENFERMISAS. PORQUE NO HA DESPERTADO EN ELLAS UN ESTADO DE SUPERIOR CONCIENCIA QUE LES LLEVE A CONCEBIR, QUE LA FUENTE SUPREMA DE LA VIDA UNIVERSAL. -COMUNMENTE LLAMADA "DIOS"-, en todas partes está, coma un símbolo latente de la vida perfecta, -como una manifestación plena de los poderes Supremos contenidos en el Gran Espíritu, de donde habéis emanado todos, como Espíritus también.

La evolución del hombre está en sus manos; los caminos a seguir han sido trazados desde ha miríadas de tiempo- Sin embargo, se han detenido en los recodos del mismo para polemizar,-para confundirse. Y para concebir la Grandeza de la Creación, de acuerdo a los dictados de su mente limitada.

Anhelan la grandeza, -y confunden a ésta con la grandeza material.

Anhelan la evolución; conocen la espira ascendente que todas las cosas van marcando -para poderse realizar-, y sin embargo, pretenden empezar de arriba para abajo.

Se quiere alcanzar la sabiduría, -y no se vive conforme a los dictados Evangélicos, que son los preliminares, para que todo ser conciente de su origen como Ente Divino, empiece a vivir CON SABIDURIA.

Se pretende alcanzar las metas donde se funden los conceptos de la Creación del Universo. -se ignora la metamorfosis que le sigue a la materia que el mismo cuerpo del individuo observa, una vez que ha empezado a des-integrarse.

Se anhela penetrar al origen e inicio de un mundo, -pero se ignora el origen de la materia. Se anhela alcanzar el reinado trascendente de la Ciencia actual: se anhela trasponer las metas marcadas ya para ésta decadente ciencia. Se ambiciona trasponer esas metas, -y sin embargo, no se acepta que la ciencia del actual, ha caído en un círculo vicioso.

Se desea profundizar en la constitución de los principios que originaron la materia, -¡sí!- pero en verdad, ni siquiera se ha empezado a trasponer el umbral para las investigaciones, que lleven al hombre-materia a conocer el origen del Hombre Espíritu, que le anima.

Éa pues entonces se va siguiendo la espiral perfecta...? - ¿Se va marcando la espira ascensiva...? -No!.- no se está marcando porque en primer lugar el hombre desconoce cómo penetrar a la dimensión abstracta de su mente: cómo dominar el Factor tiempo; cómo penetrar en ese factor inmutable llamado tiempo, en donde se funde la eternidad, y se resume la sabiduría de la Creación Perfecta, --que no degenera.

"TIEMPO" -llamáis, a las fracciones de un día, que pasa mostrándoos así el" correr de éste. "Tiempo" decís y ¿Qué cosa es el "Tiempo"?, -ese algo, en el que os movéis sin conocerle: algo en lo cual palpitéis como Entes, cuya inteligencia marca el compás del tiempo, que transcurre.

Y, - ¿de qué otra manera se puede considerar esto, que llamáis "Tiempo"? Este es un factor inmutable, en donde se cumple la Ley de Evolución y las trasmutaciones de la materia, sujeta a este factor.

El Tiempo es un factor en el que tiene cumplimiento la ley de la transformación de la materia. La materia es una de las manifestaciones tantas y variadas de la vida inorgánica, originada a través de la transformación de los Atemos. -Y ¿qué son los ATOMOS? -Estos son los elementos constitutivos que dieron principio a la formación de la MATERIA de donde emergía el planeta.

En el medio que os rodea, -en donde no podéis penetrar con la vista- ni con la mente, -en otros campos-mucho más allá... en los confines del Universo, existe la diversidad de la Creación Suprema, -en los principios originados por la Mente Divina. Estos, cuál átomos dispersos responden a la Fuente Creadora que les diera su origen-, y por Ley de Afinidad, van formando pequeños núcleos por medio de la atracción aglutinándose transformándose y atrayendo a otros de su misma naturaleza, -potencializados así... al verse sucedidos los unos a los otros.

Una vez que se han compactado éstos, -palpitantes de energía, -serán circundados por una especie de campo vibrante, en el que se equilibrarán al paso de las siguientes transformaciones. Al, mismo tiempo una luz potentísima empieza a irradiar, formando un círculo de atracción de flujo y reflujo.

En el Universo las Leyes son perfectas, -y por ley irán se sumando a este núcleo de átomos otros más, -hasta que adquieren la especificación delineada en el peso, -medida y fuerza de atracción, que necesitarán mantener-aún cuando serán mundos maduros.

Tomemos como ejemplo a un núcleo de átomos que han empezado a transformarse: de éste va emergiendo un potencial incontenible: -ya pasee su campo magnético equilibrador. En este campo no podrán entrar en incursión otras moléculas de las que abundan en el medio, -ni podrán romper esa barrera, ni adherirse más materia dispersa, -sencillamente porque el campo forma un círculo de repulsión de sumo potencial, para que el núcleo que forma el centro, no sufra la desintegración por la invasión de cuerpos extraños, -o moléculas no afines.

¿Cuánto tiempo fue necesario para la conformación de este núcleo, principio generatriz de un futuro mundo? -En el Universo no existe relatividad, -y sólo cuenta el factor perfecto.- Y dentro de este factor inconmensurable e inconcebible para vosotros -va madurándose lentamente, mediante la acción congénita del mismo factor. -lo que será estructura maravillosa y perfecta de un Futuro mundo cuyo embrión se inicia dentro del micro, en forma sincronizada y perfecta de la fuente incontenible brota.

En el gran Taller del Universo -la creación no se mueve sola, ni tampoco a la deriva, buscando transmutarse tan sólo por ley de tiempo; no! -pues ya está dicho, que tocios los principios obedecen en su creación

al tiempo perfecto -y no al relativo. Y éstos entran en el cumplimiento de su Finalidad impélidos por la ley, que se deja sentir sobre las moléculas, mediante la actuación consciente de las Inteligencias Lúcidas, máximos colaboradores de la Mente Divina, en quien descansa la magnánima labor de organizar lo que de la fuente brota.

En la Cosmogonía Sideral todo es ritmo sin que jamás los accidentes sean; -como tampoco puede haber la más mínima equivocación en cuanto a la forma en que se planifica la estructura de un mundo. Este, -desde su inicio, cuál un micro-embrión, -y desde el instante en que ese micro núcleo es Formado por átomos-, ya ha empezado a contar para esa manifestación- la relatividad del mismo, que le irá marcando sus futuras transformaciones cuando éste sea un cuerpo maduro donde luzca la plenitud de la vida -en sus diversas fases.

La vida en sus cambiantes aspectos irá siendo vigilada por éstos ENTES, cuyo Espíritu se ha bruñido en los crisoles Evangélicos a través del cumplimiento de la Ley Amor.-siendo así, que han alcanzado las doradas metas que les identifican para actuar en la Obra del Gran Artífice de Artífices. Estos planificadores, en cuya responsabilidad descansa el tutelaje para con esos núcleos de naturaleza elemental de donde emergerá el futuro mundo, determinan con sabiduría la especificación de éste, -determinan el peso y volumen-, e incluso ya queda determinado el sitio que ocupará cuando pase a formar parte en la futura coordenada, que será constituida por determinado número de mundos en embrión.

Los mundos en estado incandescente, son viveros de ponderables energías- que se van transformando mediante las explosiones, de las que se levantan resplandores deslumbrantes de bellísimas luces que se desplazan a velocidades inconcebibles. Estas energías flamíferas -a más liberan- más se activa la fuerza del núcleo, -y más energía se va originando, porque ahí se encuentra latente la manifestación de la Ley del movimiento continuo, que es armonía en el Micro -como en el Macro.

Cuando ya no existen explosiones es que ha obtenido otra metamorfosis la energía contenida en su seno, y a partir de éste momento apta está para transformarse en materia más densa mediante otro período de tiempo, que se marcará a partir que se inicie el enfriamiento.

Bien; pero éste futuro mundo, -¿permanecerá en el mismo sitio, en que se iniciara...? -No! Porque en cuanto adquiera determinado aspecto por ley de

atracción o equivalencia, -son reunidos los que obedecen a la misma estructura. - y,- ¿cuántos millones de cuerpos celestes se iniciarían en idéntica forma y tiempo?

En la Ley de Equivalencias entran todos los cuerpos que obedecen al mismo factor creativo. Estos forman una cadena de eslabones maravillosos, en donde uno equivale al otro en cuanto al peso-, en constitución -potencial, etc. etc.- Esta cadena de mundos en embrión, -constituirán el cuerpo de una Nebulosa Madre formada por pequeñas nebulosas engarzadas unas a las otras, para alcanzar mayor desarrollo.

En las Nebulosas Madres se nutren éstos mundos jóvenes, y no puede irrumpir ningún otro cuerpo errante, sencillamente porque La Gran Nebulosa queda circundada por una especie de corriente o campo vibratorio que la aísla y protege al mismo tiempo de cuanta invasión de extraños cuerpos pueda haber.

La Coordenada quedará cerrada, formando un círculo. Los mundos nebulosos que la componen, dan inicio ahí a la Ley de MUTUA COOPERACION y dentro de ésta empiezan a adquirir crecimiento mediante el auxilio de unos a otros, entre tanto se impulsan -y en el medio que les rodea, dejan ver espiras luminosas de gigantescas dimensiones, que ascienden y descienden, porque están respondiendo dentro de la ley netamente de física.

En el Universo, la mecánica celeste es perfecta y se manifiesta con precisión y armonía. De igual manera que es el Macro. -es en el Micro. , - Y si un átomo permanece en el campo circundan te pleno de energía; -millones y millones de éstos continúan en el mismo ritmo, siendo la resultante- la ponderable fuerza de atracción y repulsión.

Las coordenadas Formadas por la sucesión de mundos en embrión reciben el nombre de NEBULOSAS MADRES, pues los mundos, aun cuando son pequeñas nebulosas, tampoco andan errantes por el Cosmos - Cuando se han agigantado y aun no siendo sólidos, -san desengarzados de la Nebulosa, para seguir en forma individual cual pequeños gigantes, en cuyo seno sólo existe la condensación de las energías maduras y clasificadas por las metamorfosis que tuvieron.

Desde luego, que ésta actividad es vigilada y cumplida por los Mentores Siderales: porque todo obedece a un plan manifiesto ele Sabiduría Suprema. -y nada es por accidente.

Pero surge ésta pregunta: -¿Existe ya la vida inteligente en éstos mundos...? Y os dice Mí Voz: - Desde el instante en que los átomos, (principio de la materia) se aglutinan para construir el primer núcleo-base de ese futuro mundo. -ya queda ahí asignada la Simiente Cósmica de la Vida Esencial Inteligente.

EL ATOMO SIMIENTE, PRINCIPIO INTELIGENTE, CONSTITUIDO POR SIETE RAICES DE ESTRUCTURA. INFINITA. -viene a ser el CENTRO VITAL, EN TORNO AL CUAL SE IRA FORTANDO EL NUCLEO DE ATOMOS ELEMENTALES, PRINCIPIO DE LA MATERIA. Entre tanto ese Átomo Simiente permanecerá en estado virgen, mientras no llegue el momento de manifestarse sobre la materia madura, mediante las transformaciones sufridas.

Como os dáis cuenta, los “espíritus” no han caído en puñados, para habitar al mundo. -este sería muy poco sabio de parte del Plan Divino, que todo lo provee: porque si en el corazón de una fruta se encuentra la semilla de donde brotará un futuro árbol siguiendo la rítmica de esa especie.-en verdad que en un planeta, desde su principio, ya lleva en sí también la SIMIENTE DE LA VIDA INTELIGENTE. SIN QUE ESTA SEA EL PRODUCTO DE UNA ESCALA EVOLUTIVA.

Mucha confusión existe respecto a la forma en que la Vida Inteligente se inicia en la tierra,-más se olvidan, que ésta no es producto del movimiento continuo. Se olvidan que el movimiento continuo *no ha dado origen a los átomos*, -más, sí, LOS ATOMOS HAN ORIGINADO AL MOVIMIENTO CONSTANTE.

Bien; pero volviendo al momento en que el embrionario mundo nebuloso aun ha sido desprendido de la Coordenada, -ésta empieza a formar ya como UNIDAD INDIVIDUAL APTA PARA SER UN CUERPO CESLESTE, DONDE LUZCA LA MAS MARAVILLOSA EXPRESION DE LA VIDA EN SUS TANTAS MANIFESTACIONES. Desde luego que aún continuará en proceso de transformaciones, al paso que va liberando energías nocivas y se va purificando, para cuando sea un cuerpo sólido, en el que se manifiesten otras formas habientes de energía elemental hasta que un día escrito en la Eternidad del Tiempo Perfecto.-pueda hacerse patente la VIDA INTELIGENTE, UTILIZANDO LOS CENTROS MOLECULARES maduros a base de la escala vivida por la Materia.

Pero, -¿cuánto tiempo durará el proceso de enfriamiento para que pueda manifestarse la vida inteligente? - Edades, y más edades, que van siendo registradas mediante los cambiantes, que ofrece ese cuerpo celeste.

Y continúa la interrogante. Y, ¿éstos pequeños gigantes deambularán por el Cósmos, -sin ruta fija? -Estos, que desde su inicio han sido designados para ser en su madurez futuros planetas, y que, debido a su constitución, una; vez enfriadas sus materias, estén aptos para formar en el Espacio -lo que es- una Constelación Solar.

Los mundos en los Cosmos van formando una maravillosa red, engarzados unos a otros al entrar en acción la Ley de. Equivalencias que los identifica por su peso, atracción y repulsión, etc., etc. De esta manera es que se agrupan, para continuar dentro de la ruta a seguir.

En igual forma se agrupan para constituir lo que es una Constelación Solar, donde los cuerpos que la componen, son planetas jóvenes, de magnetismo intenso, que necesita ser aún regulado mediante el auxilio del Sol Central. La estructura de las Constelaciones está bajo la regencia de los Mentares Solares, que van distribuyendo así la vasta creación, que va madurando y que va siendo desprendida del ARBOL GIGANTESCO DE LA VIDA UNIVERSAL, QUE ES LA FUENTE CREADORA DE LOS PRINCIPIOS DE LA MATERIA.

Las Constelaciones Solares no se forman por determinado número de cuerpos, porque tan se constituyen por tres mundos en embrión, como pueden ser de 5,-7,-9,-11,-13,-15,- o más, etc. etc.: pero siempre son números nones los que las forman. Los cuerpos que componen la Constelación Solar, aún les falta el último proceso de trasmutación, para que puedan formar parte según las necesidades de UN SISTEMA SOLAR.

En un sistema, los mundos que lo componen van equilibrados por la gigantesca estrella central.-y los planetas entre SÍ,- van engarzados por coordenadas de energías que liberan de su seno. Dichas energías ya van transformadas por el auxilio que reciben procedente del generador solar.

En un sistema, los cuerpos planetarios que lo forman van colocados en forma gradativa, - ocupando los anillos más lejanos al sol los cuerpos mayores, habitados por criaturas más sublimadas, cuyas

vidas son de equilibrio ante la Suprema Ley; -razón por la que esos mundos se mantienen en ritmo perfecto, no obstante la distancia que los separa del sol que les sirve de guía. Y sí los cuerpos planetarios de menor peso, ocupan las elípticas menores se debe a que éstos necesitan mayor energía solar -para alcanzar una madurez total.

He aquí el porqué la Tierra está en un proceso de transformación, - porque aún no alcanza el grado de madurez, que ya luce en otras moradas del mismo sistema. La Tierra como un organismo gigantesco y viviente, necesita transmutarse, para que pueda ocupar una elíptica mayor. Pero diréis:-Si Venus es más adelantado que la Tierra, ¿por qué ocupa la segunda elíptica...?- Y Mi Voz os contesta,- Sabiamente ese mundo permanece en ese sitio, sin resentir en su atmósfera los cambios que se suscitan por las fuertes descargas, que recibe del generador solar. -además de ocupar es anillo para auxiliar al mundo Tierra, que necesita de su influencia planetaria. Venus y Marte, equilibran la Tierra, que necesita el auxilio generoso de éstos mundos de mayor progreso.

Bien, -pero surgirá ésta pregunta: ¿Es entonces, que nuestro, Sistema Solar fue constelación...? - Y Mi Voz contesta, -que efectivamente así fue.

He explicado las características de una Constelación, y cómo los cuerpos que la forman responden a la Ley de Equivalencias. Todos éstos adquirieron ese idéntico grado en conjunto, cuando engarzados formaron la Nebulosa Madre de la que después fueron desprendidos al haber adquirido determinado crecimiento, para que a su vez continúen como cuerpos solitarios, únicamente sostenidos en su propio campo magnético, -y después guiados en el Cosmos por la sabia cooperación de los Mentores Siderales,- pasan a ser engarzados nuevamente en torno de otra grande estrella, que será que les proporcionara otra face transformativa. -y quedarán aptos para formar parte de lo que es un Sistema Solar.

La estrella gigantesca que sirve de centro a una Constelación Solar, una vez que esta circundada por el número de cuerpos asignados, empezara a irradiar multiplicadas sus energías,-por el hecho de recibir las ponderables descargas, que proceden de los cuerpos nuevos que le rodean. -Al mismo tiempo que por la rítmica acción rotativa, se potencializan las auras - magnético-astroales-que proceden de los mismos.

Para un ejemplo mas, que os dé la idea del objetivo que encierra en su actuación una Constelación Solar, os digo lo siguiente: ,-En torno de un sol

han sido engarzados cinco, siete o más cuerpos, para formar la Constelación. -Estos entrando en acción de rotación y traslación, -centuplican el potencial que guardan en su seno: de manera que a la velocidad en que: impulsados son, van liberando sobrepeso magnético, que resultaría nocivo en el futuro sistema; y ningún otro cuerpo irrumpirá. Si éste fuese de menor peso, es repelido, -y si se trata de uno mayor, tampoco puede ser admitido, Por lo tanto, en esa banda sólo se equilibrará el cuerpo que la ha plasmado: y mientras perdure ahí proseguirá liberando su sobre carga.

Cuando éstos cuerpos han alcanzado a liberar lo máximo de sus energías deletéreas,-y han adquirido un reajuste más mediante el auxilio del gigantesco sol, que les llevó a obtenerlo, aptos están para constituir un futuro sistema organizado éste por la Ingeniería Sideral, que con toda sabiduría van distribuyendo los cuerpos celestes, de acuerdo a las necesidades de- la vida que tendrá que manifestarse en los mundos de infantil edad,-y que por lo tanto necesitan ser auxiliados aún por las corrientes interestelares, que se intercambian de mundos más avanzados.

Y continuará la interrogante: - Y ¿existe la vida inteligente en todos los planetas de nuestro Sistema...? - Y Mi Voz os contesta: -Diferentes aspectos se observan diversos estados de adelanto y distintos niveles de Conciencia Superior se han destacado en los mundos de vuestro Sistema, -pero todos siguiendo la espiral ascendente en armonía con las Leyes del Universo.- con la excepción del pequeño Mercurio, en el que no existen formas habientes de la vida inteligente. -más ello no quiere decir que la Simiente Eterna de la vida contenida en el Átomo Simiente no se encuentre ahí porque sería tanto como deslindar la presencia del Todo, que se manifiesta por medio de su Creación.

Este pequeño gigante, llamado Mercurio su actuación es desconocida por la ciencia vuestra. Y no solamente está colocado en el primer anillo -tan sólo para completar el número de planetas, sin tener una especificación superior. No... ! La actuación de éste mundo es trascendente al transformar en su seno la energía solar, -dosificarla-, hacerla más adaptable a la forma de la vida existente en la Tierra, que necesita el auxilio generoso de los mundos que la circundan.

La tierra es un organismo viviente, en cuyo seno se alberga la pujante energía de la vida elemental, -al mismo tiempo, que en sus costras ya palpita la vida inteligente de las criaturas que la habitan; solamente que éstas no van acordes al ritmo imprimido por la Ley Universal, -y por lo tanto descompensan el equilibrio de su propio Mundo.

Y el pequeño Mercurio, transformando la energía solar la torna más adaptable, para que la atmósfera terrestre se mantenga húmeda asimilable al sistema respiratorio de los habitantes de la tierra.

El auxilio mutuo en el Universo, es una Ley que podríais entender si pudieseis penetrar a la dimensión del Tiempo Perfecto y observaríais la maravilla de maravillas que existe en el Macro poblado por la Suprema Mente Creadora, que ha originado los principios de la materia. Y si ésto pudieseis entender: comprenderíais que vuestra vida en las costras planetarias es a semejanza de un EMBRION.

Sin embargo, os sentís capaces de penetrar al origen de la materia y sus reacciones. Remotas posibilidades tenéis para penetrar al conocimiento relativo de la evolución de la materia en el campo de sus manifestaciones de vida vegetativa y elemental; mas no podéis profundizar en los Elementos Esenciales- que la alimentan y le dan vida, aun cuando ésta sea en uno de sus más insignificantes aspectos: y ello ¿Que os dice...? Que al origen de la materia y sus principios NO LLEGAREIS A PENETRAR SIN ANTES NO TRASPONER EL UMBRAL DEL CONOCIMIENTO, DONDE ENCIERRA LA POTENCIA DEL ATOMO SIMIENTE, QUE ES LA VIDA MISMA EN SU PRINCIPIO INTELIGENTE.

Y mientras tanto no sepáis concebir la belleza del MICROUNIVERSO CELULAR QUE TENEIS POR CUERPO, en el cual se va manifestando la vida del SIMIENTE, tampoco llegaréis al conocimiento contenido en la Ciencia del Macrocosmos; Ciencia que solamente pueden comprender y dominar, los que han llegado a desarrollar la CUARTA DIMENSION.

En esta edad en que creéis llegar al dominio del espacio exterior, en verdad os dice Mi Voz, QUE NI SIQUIERA CONCEBIS LA MARAVILLOSA SINCRONIZACION DE LOS ATOMOS CONTENIDOS EN VUESTRO MICROUNIVERSO CELULAR. -Atamos que van respondiendo en sabiduría a la Energía contenida en el ATOMO SIMIENTE. Porque si tenéis una parte de materia seca por tres partes de humedad,-las moléculas contenidas en ésta- antes fueron materia dispersa que fue compactada, obedeciendo la potencia creadora del Átomo Simiente.

Si vuestro cuerpo, es carne que se mueve aún bajo el instinto de la bestia, razón es, que en la bestia la materia dispersa en el medio planetario maduró otra de sus faces: supero así una escala, bajo la regencia de ENTES LUCIDOS, QUE MANIFESTARON ASI SU ACTUACION EN EL MEDIO

VIRGEN DEL PLANETA, -más no porque la materia evolucionara de por sí; para que de la misma emergiera la vida del Ego.

Y si todo ésto ignoráis, -¿por qué entonces habéis cifrado la Evolución del hombre en el racionalismo concreto...? -¿Por qué creer, que primero ha sido la substancia y después la ESENCIA...?

Una relación simplificada he mostrado respecto al principio generatriz de un mundo, -en objeto de que os deis cuenta de lo imposible que es, EL PENETRAR AL CONOCIMIENTO DE LA EVOLUCION DEL HOMBRE DESDE SU INICIO, -SENCILLAMENTE, PORQUE DESCONOSEIS EL PRINCIPIO DE LA MATERIA, .-DE LA QUE FUE REVESTIDO EL ESPIRITU SOBRE LA TIERRA.

Todo lo resumís en la investigación del átomo, pero no aceptáis la existencia del ATOMO SIMIENTE, QUE FUE PRIMERO. Conocéis la espiral ascendente, que marcan las cosas dentro de la trasmutación de la materia pero lo que no aceptáis es que vuestra vida no va marcando esa espiral perfecta -por ir en decadencia dentro del círculo viciado.

Vosotros soís creadores de vida emotiva: creadores del tiempo relativo y de la ciencia relativa, pero no de la VIDA PERFECTA, NI DEL TIEMPO PRFECTO, NI MUCHO MENOS DE LA CIENCIA PERFECT A, - sencillamente porque no estáis trazando la espiral perfecta.

¿Cómo podría separarse al hombre-materia –del hombre-espíritu...?

¿Cómo separar al átomo elemental -del ATOMO ESENCIAL...? si en el primero se manifestará el segundo. - En verdad, qué necio es él que pretende alcanzar la sabiduría del Macrocosmos, -sin antes no penetrar en el compendio del Microcosmos. Necio es el que pretende trasponer el umbral del TIEMPO PERFECTO, cuando desconoce cómo superar la relatividad de sus emociones mentales.

Y decidme si vuestro Universo terrestre se inicia únicamente en la fusión y enfriamiento de los átomos, -madurez y trasmutación de los mismos,- consolidación de éstos mediante el movimiento continuo. -Mi Voz os dice: ¿quién ha sido el creador del movimiento continuo...?- ¿quien ha sido el creador de la ESENCIA, que no sea el de la substancia...?

¿Por qué penéis en primer lugar la substancia,- no mejor la Esencia...? porque desconocéis las reacciones de la vida quinta-esenciada en este aspecto...

Romped con la relatividad que vuestra mente está generando a cada instante en barreras de negatividad. -Aceptad-, que en el Tiempo Perfecto, habéis vivido -antes de haber sido en la materia.

Aceptad que antes de ser carne, -sóis ESPIRITUS-. Y CUAL ATOMOS SIMIENTES FUISTEIS PLENOS DE VIDA Y SABIDURIA SUPREMA. Porque en verdad,-vuestros análisis son a través de la materia fría, -pero olvidáis que también la materia -FUE ENERGIA.

Nunca podréis comprender la diferencia que existe entre el ATOMO SIMIENTE y el átomo elemental, -mientras no profundicéis en las Siete Raíces esenciales, estructura básica de ATOMO SIMIENTE. -mismo que pertenece al tiempo perfecto. -y Jamás se trasmuta en el factor relativo.

Así concluyó esta enseñanza, que va para quienes deseen tomarla de buena voluntad. Mi Enseñanza es sin fronteras y se entregará a mayor claridad cuando existan estudiosos.

Bienaventurados los que han penetrado al arcano de la Sabiduría, porque aprendieron, -comprendieron y realizaron en su diario vivir -el Evangelio llave maestra para que el hombre se compenetre de la Sabiduría Perfecta, que le hará conocer y dominar la Ciencia del Universo.

A vuestro paso por esta vida,-SEMBRAD AMOR.

A VUESTRO PASO POR ESTA TIERRA, AMAD AL PROJIMO.

Solamente así se realiza la Evolución consciente al paso del Evangelio practicado.

En el Macro y en el Micro-la Evolución es Ley,- que marca la Espiral perfecta.

En el Macro y en el Micro-existe la Armonía absoluta sed pues entonces ARMONIA COMPLETA.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

Esta enseñanza se recibió por mediación de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández tomada en cinta magnética en el seno de la Asocian de Estudios Psíquico-Filosóficos. A. C.

**BUSCA INGRATOS, PARA QUE EMPRENDAS LA ACCION
RETRIBUTIVA DEL AMOR**

SE DISTRIBUYE GRATIS